



Artikelnummer / Article number: 11500-SA

EAN / EAN number: 4250384787356
Frachtkategorie / Freight category: A

Schlauchauslauf für Betonsilo/Schüttguttrichter

Chute Outlet for Concrete Silos/Bulk Material Hoppers

Artikeltext

Schlauchauslauf für Betonsilo/Schüttguttrichter

Item description

Chute Outlet for Concrete Silos/Bulk Material Hoppers

Schlauchauslauf

Hose Outlet

Der robuste Schlauchauslauf ermöglicht eine kontrollierte und präzise Betonabgabe aus Betonsilos.

The sturdy hose outlet enables controlled and precise concrete discharge from concrete silos.

- stabiler Tragegriff, lässt sich der Auslauf sicher führen und positionieren
- aus Stahl, rot lackiert

- sturdy carrying handle allows the outlet to be guided and positioned securely
- made of steel, painted red

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.